

茨城北西看護専門学校 後援会ニュース

ハルデンだより No.10

発行日 平成30年10月31日



ハルデン祭開催あいさつ

今年で「ハルデン祭」は8回目の開催となりました。今年度のハルデン祭のテーマは 「和~手と手と取り合う」というテーマに決まりました。昨年は「笑顔~信頼と絆の先に ~」というテーマのをもとに沢山の地域の方と信頼関係を築き、私たちは強い絆を結ぶ ことで笑顔があふれるハルデン祭を開催することが出来ました。今年度は、笑顔からお 互い相手を思いやることで協力し合える関係を築いていきたいと思っております。

地域の方と目的に向かって楽しみながらハルデン祭を盛り上げていけるよう沢山の企 画を用意しております。皆様のご来校を学生一同心よりお待ちしております。

ハルデン祭実行委員会委員長 2年 谷津 直輝







1年牛の担任より

入学後、交流会や国家試験対策等のクラスメイトだけでなく、2・3年生と共に活動する機会を通 し、徐々に学校生活に慣れてきました。人体や疾病についての講義、日常生活援助の演習等、専 門性のある内容に苦戦しておりますが、放課後は学生同士で授業内容を復習し合っており、協力 しながら日々一生懸命学んでおります。

12月には基礎看護学 I 実習があり、初めて患者さんに関わることとなります。一人一人が目指 す看護師像に近づけるよう、今後も学習や実技の練習に励んでいって貰いたいと思います。



入学試験のご案内

入学試験区分	出願期間	試験日	合否通知発送
第1回入学試験	年2月21日(木)まで願書を受け 付けます。(土・日・祝日及び12 月29日~1月6日は学校窓口で	11月17日(土)	11月20日(火)
第2回入学試験		12月15日(土)	12月18日(火)
第3回入学試験		1月19日(土)	1月22日(火)
第4回入学試験		2月23日(土)	2月26日(火)



2年生(8回生)は8月に福島県立医科大学にて解剖見学、9月に基礎看護学実習Ⅱ に終えることができました。臨地での患者-看護師の関わりから、現場における楽しさや厳し さを改めて実感し、以前に比べて顔つきが引き締まり、着実に看護師としての自覚が芽生え始めました。今後は新年早々に開始となる領域実習に向けて、各々が切磋琢磨し合いながら 日々の学習を行い、少しでも自分たちがイメージする理想の看護師像に近づけ、さらにクラス全体においては、何事に対しても常に一致団結して乗り越えられる「チームカ」を身に付け、 学びの深い実習を送りたいと考えております。





3年生の担任より

3年生は、1・2年合同国家試験勉強会に参加し、対象者に応じた看護の視点について後輩 たちにアドバイスを行い、1・2年は先輩のアドバイスを真剣に聞く姿が見られました。また、ハ ルデン祭後は最後の実習【看護の統合と実践実習】を残すのみとなります。今までの基礎看 護学実習~領域実習までの学びから知識と技術を基に看護実践能力を培ってきました。【看 護の統合と実践実習で】は、学びを統合しチームでの一員としての責任と役割を理解しつつ実 務に近い能力を養い専門職業人としての自覚を身に着けていくことになります。また、実習を 行いつつ看護師国家試験に向け、日々学習に取り組んでおります。私たち教職員は、クラス が一丸となり、合格率100%を達成することを願っております。





ハルデン後記

11月10日(土)いよいよ学校祭が開催されます。学生は、授業・実習・試験の合間を活用し準備を進め ております。当日は、多くの方々のご来場を心よりお願い申し上げます。 また、入学試験が始まりました。当校のご紹介をいただければ幸いです。

































































